

ACTO CENTRAL EN EL TEATRO MUNICIPAL

# Chillán celebró sus 445 años destacando a ciudadanos ilustres

**Fueron entregadas las distinciones de Hijos Ilustres al abogado Carlos Castilla Reyes y al sacerdote Fernando Varas González.** También se entregó reconocimientos como vecinas destacadas a Olga Chávez Gutiérrez y Sicilia Mesina González.

**La Discusión**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: Cristian Cáceres

**R**epresentantes de la comunidad junto a autoridades municipales se dieron cita al Teatro Municipal para festejar los 445 años de Chillán. La actividad, estuvo marcada por el reconocimiento a cuatro ciudadanos destacados, quienes han dedicado su vida al servicio público.

Los vecinos destacados fueron la artista y gestora Olga Chávez Gutié-

rez junto a la empresaria Sicilia Mesina González, de la empresa de transporte Chevalier.

Además, fueron entregadas las distinciones de Hijos Ilustres al abogado Carlos Castilla Reyes y al sacerdote Fernando Varas González.

El alcalde Camilo Benavente, acompañado por el cuerpo de concejales a los que se sumaron autoridades locales y regionales, plasmó en la ocasión los anhelos de prosperidad expresados cuando la urbe fue fundada hace 445 años por el Mariscal Martín Ruiz de Gamboa.

Los 445 años, valoró el alcalde, "nos

encuentra en una posición privilegiada pues tenemos proyectos, obras en desarrollo, inversiones municipales, regionales y públicas que nos hacen mirar con esperanzas y certezas de que vamos en el camino correcto para hacer realidad los sueños de nuestra comunidad y de nuestros fundadores".

El jefe comunal expresó su esperanza que Chillán "siga siendo una ciudad constructiva, fraterna y solidaria. Una ciudad de oportunidades, consciente de sus problemas, pero con proyecciones para enfrentar desafíos que hagan de

1580

el 26 de junio, el gobernador Martín Ruiz de Gamboa fundó la ciudad, bajo el nombre de San Bartolomé de Chillán y Gamboa, en medio del proceso de expansión colonial española en el sur del continente.

Dos distinciones de Hijo Ilustre y dos galardones a vecinos destacados entregó el municipio.

nuestra ciudad un espacio más justo y próspero. Soñamos con una ciudad vibrante, inclusiva y sustentable, donde el legado de nuestra historia se une con la innovación. Donde la cultura florece, la educación impulsa el desarrollo y cada rincón refleja el compromiso de su creación. El Chillán del futuro se construye en humildad, con esperanza y amor por nuestra ciudad. Ese Chillán que soñamos lo hacemos día a día. Sabemos que tenemos grandes desafíos por delante, pero también estamos orgullosos de lo que hacemos".

Durante su alocución el alcalde llamó a enfrentar los desafíos del destino con altura de miras, fraternidad y sobre todo unión. Resaltó las grandes obras en desarrollo como la construcción de la Teletón e inversiones municipales, regionales y estatales que superan los \$40.000.000.000 en cuatro años.

Durante la mañana el alcalde participó en una eucaristía en la Iglesia La Merced y posteriormente en una ceremonia cívica frente al edificio consistorial de ofrendas florales presentadas por diversas instituciones civiles y castrenses.

La actividad en el teatro fue amenizada con una presentación del cantautor nacional Fernando Ubierto.

